

努力と勇気でチャンスをつかむ

## 競争を生き抜く代理店

(株)日本シンクタンク 代表 取締役 那須顯一

TEL06-6282-6488(代)  
http://www.j-thinktank.com/

た。この日本の不動産価格の上昇は、外資系金融企業が一翼を担い、当時は、ラブホテルを売却しようとしたが、必ず外資が手を上げる! と言われ、実際大阪の御堂筋近辺の収益物件(ビル)は、2年内に3度オーナーが変わり、そのいずれもが外資系ブランドか外資系金融企業。

## 原油高騰、サブプライム…

### 代理店も知つておこう世界経済

GWはいかがお過ごしでしたでしょうか? 私は久々にゆっくり休みましたので、休みボケ解消兼ね視点を変えて、投資関係の話を書いてみます。

租税特別措置法が可決されたことによる、暫定税率の復活を受け、5月1日から、またガソリンが値上がりしました。車業が中心の代理店の方にとって、かなりのコストアップになります。

税率の復活を受け、5月1日から、またガソリンが値上がりしました。車業が中心の代理店の方にとって、かなりのコストアップになります。

数年前、日本国内の低金利もあり、外資系保険会社を中心して、国内より外貨建て商品の購入者が受けた需要の急増、

サブプライムローンの影

た。この日本の不動産価格の上昇は、外資系金融企業が一翼を担い、当時は、ラブホテルを売却しようとしたが、必ず外資が手を上げる! と言われ、実際大阪の御堂筋近辺の収益物件(ビル)は、2年内に3度オーナーが変わり、そのいずれもが外資系ブランドか外資系金融企業。

同士で、日本の不動産を譲り受けた、不動産投資の熱は醒め、投資資金が不動産から一気に引き上げられ、Jリート(日本の不動産投資ファンド)の価格も下落し、ファンダムを支える一般投資家は含み損を抱える状態。三バブルは弾けたのです。

その後、日本の不動産

価格が上がり始めました。サブプライムローンの影

たように見えましたが、

さすがに外資系企業間

で、日本を離れていました。

一方で、日本の不動産

価格が上がり始めました。

その後、日本の不動産

</